



Premios del Cacao Hondureño

CUARTA EDICIÓN

4 Edición 2021



Comité Nacional
Cadena de Cacao
Honduras



FENAPROCAHAO
Federación Nacional de Productores de Cacao de Honduras

COPAN, RUINAS



2

Lugar





La Asociación de Productores Pico Bonito de San Francisco ASOPROPIB, es una organización que cuenta con Nueve (9) años de experiencia en el rubro de cacao, desarrollando las actividades de compra, beneficiado y comercialización.

Su sede se localiza en la comunidad de Saladito, en el municipio de San Francisco, departamento de Atlántida; aglutinando socios de 7 municipios del departamento de Atlántida, tales como; La Ceiba, El Porvenir, San Francisco, La Masica, Esparta, Arizona y Tela; ascendiendo en la actualidad a Doscientos Diez y Siete (217) miembros, con plantaciones diversificadas, y principalmente un área sembrada de cacao de 379 hectáreas.

En 2020 participaron en el concurso de cacao a nivel nacional, lo que les permite recibir este día el Premio al segundo lugar en la Cuarta edición de Premios del Cacao Hondureño.